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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor wenigen Tagen (13. Juli 2019) sorgte ein Starkregenereignis in Magdeburg durch einen 
übergelaufenen Zwischenspeicher, gespeist durch einen Mischwasserkanal, für Verunsiche-
rung. Durch direkte Einleitung von Mischwasser in die Elbe entstand eine kurzzeitige Verun-
reinigung.   
 
Daher meine Fragen: 
 

1. Wie viele dieser Einlaufpunkte gibt es in Magdeburg an der Elbe? 
2. Wie oft wird Mischwasser in die Elbe eingeleitet? 
3. Gibt es technische Möglichkeiten, um solche ungefilterten Entsorgungen zu verhin-

dern?  
4. Stellt die Vergrößerung der Zwischenspeicher bis zur vollständigen Trennung von 

Schmutzwasser und Regenwasser über sehr viele Jahre eine Alternative dar? 
5. Welche Kosten würden dadurch entstehen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine ausführliche 
schriftliche Stellungnahme. 
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